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衆議院内閣委員会ニュース 

平成 30.3.28 第 196回国会第５号 

 

3月 28日（水）、第５回の委員会が開かれました。 

 

 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

阿部知子君(立憲) 

・森友学園に対する国有地売却問題等に関し、昨年３月、

菅内閣官房長官の記者会見で公表された、内閣総理大臣

夫人付の谷氏が籠池氏に送ったファックスは、菅内閣官

房長官が谷氏から直接入手したものか。 

・内閣総理大臣夫人付という役職は、国家公務員法上どの

ような職務規定となっているのか菅内閣官房長官に伺い

たい。 

・昨年 12月、米軍普天間飛行場所属のヘリコプターの部品

が保育園の屋根に落ちていたという事案が発生したが、

その原因の調査結果が未だに明らかになっていないこと

について、菅内閣官房長官の見解を伺いたい。 

 

山崎誠君（立憲） 

〇財務省の決裁文書の改ざん問題について、梶山国務大臣

の所感を伺いたい。 

〇人事検討会議において、検討対象となる役職を各省の部

長・審議官級まで広げた理由及びその必要性について、

政府の認識を伺いたい。 

〇持続可能な開発目標（SDGs）について、日本でも広く活

用すべきであるという考えに対する菅内閣官房長官の所

感を伺いたい。 

 

大河原雅子君（立憲） 

・セクシュアル・ハラスメントの定義について、福井国務

大臣の認識を伺いたい。 

・平成 25 年に公正取引委員会から摘発された高知県内の

建設業者と国土交通省四国地方整備局の官製談合事件に

ついての認識を福井国務大臣に伺いたい。 

・食の安全に関する被害の未然防止について、福井国務大

臣の見解を伺いたい。 

 

吉良州司君（希望） 

・環太平洋パートナーシップに関する包括的及び先進的な

協定（以下「ＴＰＰ11」という。）の意義について、茂木

国務大臣の見解を伺いたい。 

・ＴＰＰ11がＷＴＯの代替となり、かつ、地政学的な国益

を確保する枠組みとなるよう、インドや東南アジアを巻

き込んで拡大させるべきと考えるが、茂木国務大臣の見

解を伺いたい。 

・成熟した我が国の経済が成長するためには、生活者の視

点に立った経済へと転換する必要があると考えるが、茂

木国務大臣の見解を伺いたい。 

 

寺田学君（希望） 

・森友学園に係る財務省の決裁文書が書き換えられている

疑いがあることは朝日新聞の報道により認知したのか、

菅内閣官房長官及び野上内閣官房副長官に伺いたい。 

・国土交通省に保存されていた書き換え前とされる文書と

財務省が公表した書き換え前の文書は同一のものである

か、菅内閣官房長官に伺いたい。 

・財務省が調査結果を公表する以前に内閣が前国税庁長官

の辞職を承認した理由について菅内閣官房長官に伺いた

い。 

 

篠原豪君（立憲） 

・財務省では、公文書の改ざんは常態的に行われているの

か伺いたい。 

１ 山際委員長から、今般の財務省事案等について発言がありました。 

２ 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、

男女共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件 

・菅国務大臣、福井国務大臣、茂木国務大臣、梶山国務大臣、野上内閣官房副長官、政府参考人及び会計検査院当

局に対し質疑を行いました。 



本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。 

詳細な内容については会議録を御参照ください。 
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・公文書を改ざんすると通常どのような刑法上の責任を負

うこととなるのか法務省の見解を伺いたい。 

・会計検査院では、今回の森友学園の事件に関する会計検

査のためにどのくらいの経費を使ったのか、また、もう

一度会計検査をやり直すこととなるのかについて、伺い

たい。 

 

 

 

 

 

 


